

《正しく・明るく・強く》 めざせ あいさつ日本一を



衣中だより～みんなでみんなを～

〒673-0024 兵庫県明石市南王子町7番1号
Tel 078-918-5855 Fax 078-918-5856
Mail kinu-jhs@edi.akashi.hyogo.jp

第6号

平成29年7月20日
明石市立衣川中学校
校長 村崎和幸

『おかげさま』 平成29年度 1学期を振り返って

平成29年度の1学期が終わりました。1年生にとっては初めての中学校生活、2年生にとっては新しいクラスやあたらしい担任、3年生にとっては、中学校生活最後の学年。それぞれに意味があり、それぞれに大切な時間を過ごしました。特に各学年で、校外学習、ものづくり大学、トライやるウィーク、修学旅行に取り組みました。また、学校全体では生徒総会などの生徒会行事もありました。どの行事も各学年や学校として、私から見て一人ひとりとって素晴らしいものであったと思います。何をするにもみんなの力がひとつになりみんなの協力が必要。生徒が書いた行事との感想文をみると「クラスの団結のおかげで修学旅行が思い出に残るものになりました」「生徒会役員のおかげで・・成功した」「先生たちのおかげ・・」など、つまり「おかげ」なのです。



「おかげ」は「おかげさま」の短縮形で、漢字で書くと「御陰様」となります。「陰」とは、神や仏によって守られていることをさしています。その「陰」は「御」と「様」の2つの尊敬語がついているのが「御陰様」です。つまり、このことばはいろいろなものに対する最大限の感謝の気持ちを表したものなのです。

学校で行う様々な行事や日々の生活は、決して一人ではできないものです。

誰かの支えがあり、様々な場面でそれぞれの行事を支えてくれる仲間がいるのです。家庭生活においても誰に対してなのか。登下校の時に地域の方々がどうしているのか。学校においても友達やあなたの周りの人、教科の先生、担任の先生、部活の先生、委員会の先生など毎日みんなを見守ってくれていますね。人は、どんなときにも、いろんな「おかげ」でいきます。誰かが支えてくれているのです。誰かが陰で頑張ってくれているのです。どんな時もそのことを忘れず、感謝の気持ちでお互い接することで「居心地のいい学校」ができています。2学期も「御陰様」精神で体育大会、文化発表会を成功させましょう。1学期お疲れ様でした。

東播大会結果（7/15. 16）

○陸上部 3年山本秀成 100m 第7位（予選で11秒17 全国大会参加標準タイム突破するが、決勝はケガ痛みをこらえこのようない結果になる。）

3年相良拓実 走幅跳5位（県大会出場）

2年古山陽太郎 100m 4位（県大会出場）

1年中尾柚希 100m 5位（県大会出場）

共通男子400リレー（寒竹、古山、日坂、山本）

3位（県大会出場）

○剣道部 男子団体 1回戦 衣川 3-1 善防 2回戦 衣川 0-3 高砂
男子個人 齋木将人 3位（県大会出場）

女子団体 1回戦 衣川 0-3 松陽

○男子テニス部 磯田・中村ペア 3-4 徳永・中村（自由が丘）3回戦敗退
岑吉・中谷龍ペア 2-3 湯野・山田（氷丘）1回戦敗退
大西・西村ペア 1-4 山口・三田（稻美）2回戦敗退

○柔道部 男子団体予選リーグ 衣川0-5二見 衣川4-1別府 決勝トーナメント
1回戦敗退 衣川0-5魚住

○卓球部 男子個人1回戦内川3-1藤木（小野南）2回戦内川0-3生田（緑ヶ丘）

○女子バスケ1回戦 衣川41-32松陽 2回戦 衣川50-51魚住東 ベスト8

生徒会主催ボランティア 地域を清掃しようを成功させよう

7月21日（金）に生徒会ボランティア活動として地域清掃をします。

限られた時間ですが、日頃お世話になっている地域に出向き、普段できないゴミ拾い等の清掃活動をします。協力をしてくれる生徒の皆さん宜しくお願いします。予定している清掃場所 ① 明石川両側河川敷 大観小学校あたりまで②衣川中学校周辺の溝
③校区内の公園など



地愛協主催 合同パトロールご参加ありがとうございました

7月8日（土）に衣川校区合同パトロールを実施しました。今回は総勢180名の方が参加をしてくれました。各小学校区に分れ、見回り活動をしていただきました。蒸し暑い中有り難うございました。衣川校区は、地域あげて、住民みんなで安心・安全な街づくりをして行こうという心が、感じられる素晴らしい取組でした。

